



い～ねだより

2023年11月1日

認定NPO法人じゃんけんぽん

企業主導型保育 い～ね保育園

基本理念

『たくましく生きる力』

保育目標

『自ら感じ考え自分と周りの人を大切にする心を育てます』

『基本的な生活習慣を身につけ、心身ともに調和のとれた幼児を育てます』

『地域の人とのかかわりやふれあいを大切に、かけがえのないつながりを創っていきます』

『一人ひとりの子どもを十分に愛し、子どもの個性を受け止め、伸ばしていきます』

11月のテーマ

『秋をたくさんみつけよう！』

ごちゃまぜ運動会！

先日は第1回ごちゃまぜ運動会を開催しました。お天気にも恵まれ、子どもはもちろんのこと、保護者の方、地域の方、お隣の施設のご利用者さん、みんな一緒に集まって「交流」をテーマに楽しみました。かけっこは何回も挑戦OK！泣くのも、悔しがるのも...どんな姿も「い～ね！」の気持ちで温かく見守っていただけただけの場であったことが、い～ね保育園らしかったですね。そして、大人たちの和気あいあいとした笑顔の中にある、それこそが子どもたちが愛されている実感を持つ源になると強く思いました。



競技が終わり地域のKさんが「来年もおいでよ、2回目も3回目も元気で参加しなくっちゃね！」とお隣の施設のご利用者さんとお話していました。「また来年来るよ」でなく、「おいでよ」とお話していたことがとても嬉しくて、運動会がみんなの生きるパワーにもつながること、保育園が子ども達だけでなく色々な方の居場所になっていることを改めて感じる事ができました。

保護者の方からも、子ども達の成長した姿や自由にのびのびとやっている姿が見られて嬉しかった、地域の方に支えられていることを嬉しく思った、などたくさんのご感想をいただきました。そして、誰も「あれもない、これもない」とは思っていないと思います、との言葉には胸が熱くなりました。小さな園の小さな運動会ですが、参加されたみなさんの中に大きな「あった！」がお土産になっていれば幸いです。色々と不手際があったかと思いますが、ご協力してくださった皆様ありがとうございました！



お買い物競争！
農園のお野菜も並びました



お店屋さん役を地域の方、
ご利用者さんにお手伝い
いただきました！



かけっこ、色々な姿がありました
みんながんばりました！！

パン食いのパンを食べて
おつかれさま会～☆

